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Abstract (en)
[origin: US2014376733A1] An anti-noise system for influencing exhaust noises propagating through a multi-flow exhaust system includes a controller
80 and at least one actuator. The at least one actuator is disposed in a sound generator 20; 21; 23; 25; 27, connected to the controller 80 for
receiving control signals, and adapted to generate sound inside the sound generator 20; 21; 23; 25; 27. The sound generator 20; 21; 23; 25; 27 is
connectable to at least two exhaust tracts 60, 61 of the multi-flow exhaust system of the vehicle simultaneously. The controller 80 is configured to
generate a control signal that prompts the at least one actuator disposed in the sound generator 20; 21; 23; 25; 27 to cancel sound inside the at
least two exhaust tracts 60, 61 of the vehicle's multi-flow exhaust system at least in part and preferably completely.

Abstract (de)
Ein Antischall-System zur Beeinflussung von in einer mehrflutigen Abgasanlage eines Fahrzeugs geführten Abgasgeräuschen weist eine Steuerung
80 und wenigstens einen Aktor auf. Der wenigstens eine Aktor ist in einem Schallerzeuger 20; 21; 23; 25; 27 angeordnet, zum Empfang von
Steuersignalen mit der Steuerung 80 verbunden und zum Erzeugen eines Schalls in dem Schallerzeuger 20; 21; 23; 25; 27 ausgebildet. Der
Schallerzeuger 20; 21; 23; 25; 27 ist gleichzeitig mit wenigstens zwei Abgassträngen 60, 61 der mehrflutigen Abgasanlage des Fahrzeugs
verbindbar. Die Steuerung 80 ist ausgebildet, ein Steuersignal zu erzeugen, welches den wenigstens einen in dem Schallerzeuger 20; 21; 23;
25; 27 angeordneten Aktor veranlasst, Schall im Inneren der wenigstens zwei Abgasstränge 60, 61 der mehrflutigen Abgasanlage des Fahrzeugs
zumindest teilweise und bevorzugt vollständig auszulöschen.
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